



CONFEDERACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES/AS DE LAS AMÉRICAS

CONFEDERACIÓN SINDICAL INTERNACIONAL



1ro de Mayo 2025:

Organizar y movilizar en defensa de la clase trabajadora y la Democracia

En este 1ro de Mayo de 2025, desde la clase trabajadora internacional, y en especial en las Américas, además de conmemorar nuestras luchas históricas, sostenemos nuestra defensa de la democracia y de los derechos de los trabajadores y trabajadoras.

En un momento de fuertes ataques de la extrema derecha con su política de destrucción, discriminación, exclusión, violencia y odio, reafirmamos nuestro compromiso por la defensa de los derechos, la justicia social, la igualdad, la democracia y la paz.

El movimiento sindical de las Américas reitera su apoyo incondicional a los trabajadores y trabajadoras migrantes, y condena enérgicamente el trato que los criminaliza y deshumaniza. Repudiamos las políticas de exclusión y violencia contra las personas migrantes, como las aplicadas por el gobierno de los Estados Unidos. Asimismo, expresamos nuestra plena solidaridad con todos los pueblos que sufren esta discriminación y opresión, en especial con el pueblo haitiano.

Desde la CSA condenamos los ataques discriminatorios, los femicidios y el machismo, y reafirmamos la defensa del feminismo de clase y nuestro compromiso con la lucha de las mujeres en el marco de la igualdad, la equidad y la justicia de género.

Para la CSA, la lucha por la democracia se sustenta en la defensa de la justicia, la seguridad social, la libertad sindical, la negociación colectiva, el trabajo decente y el salario que permita una vida digna para los trabajadores y trabajadoras y sus familias.

La esperanza, el amor y la paz vencerán las desigualdades, el odio y la violencia. La superación de la crisis civilizatoria implica la defensa de un Estado que garantice el bienestar de nuestro pueblo, con acceso universal a servicios públicos de calidad, en especial a la salud y la educación públicas.

Frente a los avances tecnológicos, la acelerada digitalización y el trabajo en plataformas, el cual impacta principalmente a las juventudes, reivindicamos que el progreso no puede construirse a costa de los derechos de los trabajadores y trabajadoras.



CONFEDERACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES/AS DE LAS AMÉRICAS

CONFEDERACIÓN SINDICAL INTERNACIONAL



También reafirmamos que no habrá justicia social sin justicia ambiental. La defensa y la preservación del planeta, la transición justa y la lucha contra el cambio climático son parte esencial de nuestro compromiso como clase trabajadora. El ambiente está directamente relacionado con el trabajo, con la dignidad humana y con la construcción de un modelo de desarrollo sustentable.

Hoy más que nunca es necesaria la unidad de nuestro pueblo, con el fortalecimiento de las alianzas sociales y la articulación de todos los sectores democráticos para derrotar a las nuevas formas de fascismo presentes en la extrema derecha.

Fortalecer a los sindicatos y organizar a toda la clase trabajadora marca nuestra actuación en conmemoración de este 1ro de Mayo.

¡Viva la clase trabajadora!

¡Viva el internacionalismo sindical!

¡Seguimos en lucha!